

PROTOKOLL

Vereinsversammlung 2024

Samstag, den 13. Juli 2024 in Bad Säckingen (12:00 Uhr)

1. TOP: Begrüßung

Thomas begrüßt die Anwesenden und entschuldigt Petra Höfel, die krankheitsbedingt nicht anwesend sein kann.

2. TOP: Aktueller Sachstand Ballvertrag

Dirk Röttgen erläutert die Situation mit MIKASA Europe.

Generell wünschen sich die Vereine eine längere Übergangsfrist, nicht nur 1 – 2 Jahre.

Viele Vereine können sich die Umstellung in einem kürzeren Zeitraum nicht leisten.

Es wird auch auf Nachhaltigkeit hingewiesen, die Bälle halten bei kleinen Vereinen bis zu 10 Jahren.

Der Gala-Ball fällt raus, weil man vermeiden möchte, dass manche Vereine dann 3 verschiedene Modelle spielen müssen.

Die Verhandlungen mit Molten sollen vorangetrieben werden, Ziel muss es sein, eine Preisstabilität für die nächsten 2-3 Jahre zu bekommen.

3. TOP: Meinungsaustausch der Vereine mit Vorstand

Es wird nach finanziellen und personellen Zuschüssen für Turniere gefragt. Ein Hinweis wird auf die Zuschussmöglichkeiten aus dem Jugendtopf gegeben.

Es kommt die Anregung, dass bereits die Jugendrunden als Jugendnachweis zählen.

Aufgrund der Tatsache, dass man momentan auch ohne Vollmitgliedschaft (passiv und JM) an den Jugendrunden teilnehmen kann und auch keine Lizenzen nötig sind, muss hier eine Grenze gezogen werden. Die TN der Vereine wird dadurch nicht zurückgehen, das zeigen die aktuellen Zahlen:

38 Teams mehr von U13 – U20, 54 Teams in der Jugendrunde

4. TOP: Online Prüfungen Schiedsrichter

Einige Vereine monieren die Theorie-Online-Prüfungen.

Florian erläutert, dass die Umsetzung der Tests in Bezug auf Umfang und Fragestellung beim DVV liegt. Er selbst hat bereits mehrere Verbesserungsvorschläge an die IT geschickt. Allerdings werden diese nur spärlich umgesetzt.

Die TN können mittlerweile auch ihre Prüfungsergebnisse einsehen, was anfangs nicht funktionierte. Ein Entgegenkommen von Seiten des SBVV ist die Tatsache, dass man mit 70% (statt 80%) besteht und auch einen 2. Versuch hat.

Die Fragen sind gleich schwer wie früher auf Papier, die jetzige Durchfallquote ist ähnlich!

Richtig ist, dass die Anpassung von Grafiken und Einsehen der Ergebnisse zu spät erfolgte.

Man schlägt vor, das Niveau der Testfragen an die Prüfungsfragen anzunähern, diese sind momentan viel zu leicht. Als Lehrhilfe sollen die Prüfungsfragen der letzten online gestellt werden.

Die Vereine sollen wieder mehr in die Vorbereitung für ihre TN eingebunden werden.

Wunsch ist es auch, dass eine Zusammenstellung der bisherigen Fehler online gestellt wird (FAQS).

Eine mögliche Vorgehensweise für die nächsten Jahre wäre:

1 Vorbereitungstermin online für die D-Lehrgänge, dann Praxis, dann online Theorie.

Für dieses Jahr wird es für die Durchgefallenen nochmal eine Fragestunde mit Florian geben, danach der 2. Versuch.

5. TOP: Wünsche zu Inhalten Trainer-Fortbildung

D-Trainer Ausbildungen nehmen stetig zu. Die Online Fobis sind aufwendig und sollen nicht überhandnehmen. Es sind immer Ausrichter gesucht, Klaus hat die eingegangenen Wünsche in den letzten Jahren umgesetzt, bekommt aber auch wenig Rückmeldung.

6. TOP: Jugend-Meisterschaften - Änderungswünsche Qualifikation/Unterstützung in der Jugendarbeit

Getrennte Ausrichtungen nach Geschlecht sind generell möglich!

Mehr kleine Vereine sollten ausrichten. Dominik nimmt gerne Bewerbungen entgegen.

Ausschreibung für Jugend kommt zeitnah.

Regionale Einteilungen sollen beibehalten werden, keine weiten Wege in den Qualis.

7. TOP: Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

8. TOP: Sonstiges

Thomas richtet von Petra aus, dass sie sich 2025 aus privaten Gründen nicht mehr zur Wahl stellen wird! Neue Vorschläge, bzw. Interessenten sind herzlich willkommen.

Axel als Spielwart Ost braucht noch 3 Staffelleiter, Andrea braucht noch 2 Staffelleiter für den Bezirk West. Es ist der einzige Job, der bezahlt wird. Pro Team 17,50 €

Anke Behnke meldet sich spontan für eine weitere Staffelleitung, somit hat sie jetzt 2 Ligen im Westen.

Vorschlag von Axel, dass in den untersten Ligen auch ein Aufschlag bei 7m möglich wäre, solange sich die spielenden Teams vor dem Spiel einig werden.

Termin der Vereinsversammlung im März jedes Jahres wäre gut, damit evtl. Anträge für den Verbandstag eingebracht werden können.

Thomas Elger schließt die Vereinsversammlung um 14:40 Uhr

gez.

Andrea Greguric

SBVV-Geschäftsführerin